



CANDIDATURA PRESIDENCIAL

Presionan a *corcholatas* para que renuncien

El próximo domingo sesionará el Consejo Nacional de Morena para definir la ruta de la sucesión presidencial rumbo al 2024-2030

FERNANDO MERINO Y GIL REYES

El Sol de Hermosillo

HERMOSILLO. El gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montaño, dijo que el Consejo Nacional de Morena propondrá que los aspirantes a la candidatura presidencial del partido guinda renuncien a sus cargos.

"Entre las cosas que estamos planteando, pero no puedo adelantar más, pues no me corresponde hasta que sea aprobado, habré de presentar al terminar la sesión las conclusiones que se hayan aprobado en esa sesión y unas de las cosas que estamos planteando es que quién aspire, renuncie", dijo en conferencia de prensa en Hermosillo el también presidente del Consejo Nacional de Morena.

Durazo Montaño explicó que el próximo domingo sesionará el Consejo para definir la ruta de quién será el coordinador de los comités de la defensa para la transformación del país 2024-2030, cargo que virtualmente dará la candidatura presidencial de Morena para los comicios del año entrante a la persona elegida.

El gobernador recordó que el lunes pasado hubo una reunión en la Ciudad de México del presidente Andrés Manuel López Obrador con las *corcholatas* y los mandatarios estatales de Morena y sus aliados, donde hablaron de las reglas del proceso de selección.

"Se recogieron las propuestas y quiero decirles que convoqué a una sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena en donde habremos de definir los térmi-

nos que habrán de conducir el proceso de sucesión presidencial".

La propuesta la dio a conocer Durazo un día después de que el canciller Marcelo Ebrard anunciara que dejará su cargo el 12 de junio para concentrarse en el proceso de selección de la candidatura de Morena rumbo al 2024. Ayer, la directora general de Coordinación Política de la SRE, Ximena Escobedo Juárez, publicó su carta donde anuncia su salida de la cancillería para sumarse a la campaña de Marcelo Ebrard.

Durante su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador comentó que si el Consejo Nacional decide que las *corcholatas* deben renunciar para competir, que así debe ser. "Si en el consejo de Morena se aprueba el que deben de renunciar, pues así tiene que ser".

Por su parte, Ricardo Monreal dijo que espera que la próxima semana todas las *corcholatas* de Morena, incluyéndolo a él, presenten su renuncia para participar en el proceso interno de selección para la candidatura presidencial de 2024.

En entrevista con medios de comunicación, explicó que no se requiere un llamado para que las *corcholatas* renuncien, ya que los aspirantes a la candidatura presidencial están esperando la publicación de las reglas por parte del Consejo Nacional de Morena para dejar sus cargos.

"Lo van a hacer, no necesito hacer un llamado, porque están esperando a que el Consejo sesione, que el Consejo apruebe, y le aseguro que van acatar las decisiones del Consejo, y que el domingo tendremos las reglas y la semana que entra segura-



mente las renuncias".

En tanto, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que esperará al lunes para comunicar su postura sobre lo que decida el Consejo Nacional de Morena y si renunciará.

"Disciplinadamente me voy a esperar al domingo al Consejo Nacional de Morena, a que ahí se defina cuál es el planteamiento y ya el lunes estarán escuchando mi posicionamiento frente al domingo, yo creo que eso es muy importante", dijo a su llegada a la Convención del Partido Ecológico de México en Expo Santa Fe en la Ciudad de México.

La jefa de Gobierno fue arropada por la militancia del Partido Verde, que la recibió con el grito de ¡Presidenta, Presidenta! En el evento, presumió las acciones que ha emprendido su gobierno en materia ambiental y concluyó diciendo: "estoy lista y fuerte para lo que viene".

Jesús Sesma, secretario general del Partido Verde en la CdMx, aseguró en entrevista con El Sol de México, que a nivel

nacional 90 por ciento de su partido apoya a la jefa de Gobierno en su aspiración a ser la candidata de Morena a la presidencia de la República.

Pese a lo dicho por Sesma, ayer el líder de los senadores del Partido Verde, Manuel Velasco, presentó su solicitud de licencia para dejar el cargo y así sumarse a la lista de corcholatas morenistas.

"(Busco) cumplir un nuevo reto y una de mis mayores aspiraciones con mucha responsabilidad, de cara a la ciudadanía y amor a México", dice la carta de Velasco donde pide licencia.

Otro político que se apuntó formalmente como aspirante a la candidatura presidencial fue el diputado petista Gerardo Fernández Noroña, quien ayer se reunió con el líder nacional de Morena, Mario Delgado, para confirmar su asistencia al Consejo Nacional del partido guinda.

"Cafecito con el compañero @fernandeznorona para invitarlo a nuestro Consejo Nacional este domingo donde estableceremos la ruta para el 2024. Nuestro re-

conocimiento y cariño a Noroña por su contribución al movimiento", publicó Delgado en su cuenta de Twitter.

Finalmente, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, no se pronunció ayer sobre si renunciará a su cargo. Con información de Roxana González y Alejandro Suárez

CORCHOLATAS

Los aspirantes a la sucesión presidencial son:

- **Claudia Sheinbaum**, Jefa de Gobierno de la CdMx
- **Marcelo Ebrard**, Canciller
- **Adán Augusto López**, Secretario de Gobernación
- **Ricardo Monreal**, senador
- **Manuel Velasco**, senador del PVEM
- **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del PT



ALFONSO DURAZO
PRESIDENTE DEL CONSEJO NACIONAL DE MORENA Y GOBERNADOR DE SONORA
"Una de las cosas que estamos planteando es que quién aspire, renuncie"



RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA
"El domingo tendremos las reglas y la semana que entra seguramente las renuncias"



CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO
"El lunes estarán escuchando mi posicionamiento frente al domingo"



Claudia Sheinbaum acudió al foro Repensando el Futuro Verde